

Stadt Unterschleißheim
Herrn 1. Bürgermeister
Christoph Böck

Brigitte Huber
Dritte Bürgermeisterin

Unterschleißheim, 15.05.2017

Förderung der Anschaffung von Pedelecs durch die Stadt Unterschleißheim

Der Stadtrat möge beschließen, das Förderprogramm für elektrisch angetriebene Kraftfahrzeuge der Stadt Unterschleißheim zu erweitern und künftig auch die Anschaffung von Pedelecs und Lastenpedelecs zu fördern.

Begründung:

Trotz kurzer Wege werden auch in Unterschleißheim noch zu viele Fahrten mit dem Auto erledigt. Auf Kurzstrecken stößt ein Auto dreimal mehr klimaschädigendes CO₂ aus als im längeren Betrieb. Außerdem können insbesondere elektrisch betriebene Lastenfahrräder zu einer Verkehrsentlastung führen.

Durch die elektrische Unterstützung sind Pedelecs in der Lage, kürzere Fahrten mit Verbrennungsmotoren zu ersetzen und so zum Klimaschutz, zur Luftreinhaltung und zur Lärmvermeidung beizutragen.

Sowohl die Landeshauptstadt München, als auch andere Kommunen fördern bereits die Anschaffung von Pedelecs und Lastenpedelecs. Unterschleißheim kann so auf dem Weg zur fahrradfreundlichen Kommune ebenfalls positive Akzente zu setzen.

Brigitte Huber

Anlage Förderrichtlinie Elektromobilität der Landeshauptstadt München